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Protokoll der Delegiertenversammlung des  

Deutschen Vovinam Viet Vo Dao Fachverbandes e.V. (DVVF) 

am 18.April 2015 in Ronneburg 

 anwesende Teilnehmer: 

Vorstand (7 Stimmen): 

Präsident  Dietmar Thom DT 

Vizepräsident-Sport  Dai Chieu Tran DCT 

Vizepräsident-Finanzen  Stefan Bergler SB 

Jugendreferent Hung Son Bui HSB 

Sportreferent Dinh Du Tran  DDT 

Kampfrichterreferent Vincent Heck  VH 

Pressereferent Florian Brandes FB 

Abwesend: 

Schatzmeister Holger Hansel 

 Vereine/Verbände (8 Stimmen): 

Verein Vertreter Kürzel Anzahl an 

Stimmen 

Bayrischer Vovinam Viet Vo Dao 

Verband 

Dietmar Thom DT 2 

SG 1877 Nied e.V. Dai Chieu Tran DCT 1 

TSG Nordwest 1899 e.V. Jabrael Aghalale JA 1 

SV Gültlingen e.V. Mircea Daraban MD 1 

VfB Langenhagen Fabian Rotsch FR 1 

VVK Frankfurt Hung Son Bui HSB 1 

Tu Thanh Stuttgart e.V. Ngoc Thach Nguyen VH 1 

Abwesend: 

Viernheim Berlin 
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Begrüßung 

Der Präsident DT eröffnet um 19:07 Uhr offiziell die Versammlung. er leitet die 

Versammlung. Dinh Du Tran wird zum Protokollführer ernannt. 

Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird von DT verlesen und diese einstimmig genehmigt. Die 

Beschlussfähigkeit ist gegeben. In der Delegiertenversammlung ist der Vorstand mit 

7 und die Vereine/Landesverbände mit 8 Stimmen vertreten. 

Berichte des Vorstands 

Präsident: 

DT hat den Bericht des Präsidenten im Vornherein verschickt, weshalb er an dieser 

Stelle nicht vorgelesen wird. Der Bericht liegt als Anhang bei. 

Vizepräsident-Sport: 

DCT berichtet von einer Fernsehgruppe aus Österreich, die sich an ihn gewandt 

hatten und über Vovinam in Vietnam drehen möchten. Er hat sie an die 

entsprechenden Personen in Vietnam weitergeleitet, vermutet aber, dass die 

vietnamesische Seite nicht entsprechend reagiert hat. DCT befürchtet, dass da 

insgesamt zu wenig kommen könnte und bittet DT, eine kurze Mitteilung an das 

Fernsehteam zu verfassen. 

Vizepräsident-Finanzen:  

SB hat nichts zu berichten. 

Sportreferent: 

DDT hebt vor, dass bei der EM in Warschau 2014 neben dem sportlichen Erfolg auch 

Athleten aus verschiedenen Gruppen beteiligt waren. Diese Verteilung soll in den 

nächsten Jahren weitergeführt werden. 

Kampfrichterreferent: 

Erstmals ist ein Ringen (Vat)- und (!) Freikampfturnier angeboten worden. Darüber 

freut sich VH und möchte in Zukunft weiterhin beide Turniere anbieten. Bei der 

diesjährigen Gelbgurtprüfung wurde erstmalig eine schriftliche Prüfung für 

Wertungsrichter abgelegt. In nächster Zeit sollen dann die weiteren Richter 
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(Kampfrichter, Wertungsrichter) folgen, so dass wieder einheitliche Prüfungen 

gemacht werden können. DT hebt hervor, dass wir weiterhin dran bleiben sollten, die 

entsprechenden Lehrgänge abzuhalten. 

Jugendreferent: 

HSB hat nichts zu berichten. Aber DT schlägt vor, dass der Jugendbereich ein 

Kinderfreizeit- und Trainingscamp organisiert, so dass die Jugendlichen/Kinder an 

mehr DVVF-Veranstaltungen teilnehmen können als nur an der Jugendmeisterschaft. 

Pressereferent: 

FB hat nichts zu berichten. 

Schatzmeister: 

HH ist nicht anwesend, weshalb SB ihn vertritt. SB berichtet von den 

Einnahmen/Ausgaben des Verbands und zählt einige nennenswerte Positionen auf. 

Derzeit hat der DVVF ein Plus von 3112,88 €. Für 2015 sind es 236 aktive Mitglieder, 

etwas mehr Mitglieder als im letzten Jahr. 

Das Meinungsbild der Delegierten zeigt, dass der Verband zukünftig den größeren 

Anteil des zur Verfügung stehenden Geldes eher für die Unterstützung des 

Breitensports verwenden sollte und nicht ausschließlich (bzw. überwiegend) für die 

Athleten bei den internationalen Meisterschaften. Speziell für das Kalenderjahr 2015 

soll für Athleten der Fokus auf die Jugendmeisterschaft in Belgien gelegt werden, 

und nicht auf die Weltmeisterschaft. 

Bericht der Kassenprüfer 

FR und Mario aus Langenhagen haben die Kasse von 2014 geprüft und 

bescheinigen, dass alles korrekt war. Die Kassenprüfer haben keine 

Beanstandungen. Der Kassenprüfbericht liegt dem Protokoll bei 

Auslagenregelung und mögliche Europameisterschaft in Deutschland 

Das Thema einer möglichen Ausrichtung einer Europameisterschaft durch den DVVF 

das dazugehörige Thema der Auslagenregelung (wie verteilen sich die Kosten und 

Einnahmen zwischen DVVF und EVVF) werden später innerhalb des Vorstands 

diskutiert und nicht jetzt in der Delegiertenversammlung. 
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Finanzordnung, Gürteleinführung, Aufnahmeantrag 

Finanzordnung: 

Die neue Finanzordnung wurde am 07.12.2014 durch den DVVF-Vorstand 

beschlossen und vorläufig in Kraft gesetzt. Sie musste noch von der 

Delegiertenversammlung diskutiert und bestätigt werden. Vom Präsidenten DT wurde 

die neue FGO zusammen mit den Anträgen am 03.04.2015 an alle Vereine per E-

Mail geschickt. Die Delegiertenversammlung hat die neue FGO bestätigt (14 Ja-

Stimmen/0 Nein-Stimmen/1 Enthaltung) 

Gürteleinführung Chuan Hoang Dai: 

Der Antrag zur Einführung des neuen Gürtel „Chuan Hoang Dai“ wurde von DT 

(stellvertretend für das Meisterkomitee des DVVFs) im vornherein per e-Mail 

versandt. Es folgt eine längere Diskussion bei der im Folgenden einige Argumente 

genannt werden: 

- DT: Anpassung des Reglements an den WVVF, wobei das international nur 

Sinn macht diesen Gürtel einzuführen, wenn keine Kindergürtel vorhanden 

sind (im DVVF ist das der Fall, deswegen besteht keine dringende 

Notwendigkeit nach diesem Gürtel) 

- Der Gürtel soll ausschließlich für sehr motivierte und talentierte Schüler 

ermöglicht werden und bedarf eines Antrags des Cheftrainers und der 

Zustimmung des Meisterkomitees des DVVF. Dennoch darf der Gürtel nicht 

mit 14 Jahren gemacht werden und bei Erreichen des Mindestalter für den 

Huyen Dai der Gürtel „wie ein Geburtstagsgeschenk auf dem Tisch liegen“ 

(SB). 

- VH: Wenn der Gürtel ab 14 Jahren erreicht werden könnte, wäre das nach 

derzeitigem Reglement des DVVF überhaupt nicht möglich aufgrund des 

Mindestalters des Lam Dai (11 Jahre) und den verschiedenen Wartezeiten im 

Blaugurtbereich. 

DT beschließt, den Antrag umzuformulieren (s. Anhang). 14 Ja-Stimmen/1 Nein-

Stimme/0 Enthaltungen. 

DDT schlägt vor, dass im Meisterkomitee diskutiert wird, das Mindestalter für die 

Gelbgurtprüfung auf 15 Jahre anzuheben (jetzt: 14), da es zu Überschneidungen mit 

den derzeitigen Mindestalter und der Wartezeiten im Prüfungsprogramm des DVVF 

gibt. 
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Aufnahmeantrag Vovinam Saar: 

Der Antrag auf Aufnahme in den DVVF der Gruppe aus Saarbrücken („Sportstätte 

Shaolin Kulturzentrum Saar“) wurde von DT vorher per E-Mail verteilt. Die 

Delegiertenversammlung nimmt die Gruppe einstimmig als außerordentliches 

Mitglied auf, da sie nicht den Status eines eingetragenen Vereins haben. Sie 

besitzen dennoch alle Rechte eines vollwertigen Mitglieds. 

Termine  

Die Versammlung spricht in Kürze über die kommenden Termine: 

1. DM in Frankfurt (Mai) 

2. WM in Algerien (Juli) 

3. Jugend-EM in Belgien (November) 

 

DT schließt die Versammlung um 20:46 Uhr 

 

 

Genehmigung des Protokolls: 

 

 

 

Dietmar Thom (Versammlungsleiter)   Dinh Du Tran (Protokollführer) 

 

Anhänge: 

Bericht des Präsidenten 

Bericht der Kassenprüfer 

Neue Fassung der Finanzordnung 

Antrag zur Einführung des neuen Gürtels „Chuan Hoang Dai“ (neue Fassung) 


